



### 俳句へのご指導をいただき、ありがとうございました。

本年度は、新型コロナウイルス感染拡大により、ふれあい俳句教室ができませんでしたが、9月8日(水)に地域の方が学校に集まり、子どもたちがつくった俳句に、アドバイスやコメントを書い  
ていただきました。一つ一つ丁寧に見てくださったおかげで、俳句に磨きをかけることができました。誠にありがとうございました。



講師の方々は次のとおりです。こんなにたくさん講師がいらっしゃるこの地域って、素敵ですね。

- ◆1年生：公文敦子さん・竹内恵子さん
- ◆2年生：竹崎孝子さん・植野幸子さん
- ◆3年生：公文洋一路さん・澤村正彦さん
- ◆4年生：公文正博さん・戸田裕子さん
- ◆5年生：竹内隆造さん・竹内紀子さん
- ◆6年生：掛川敬子さん・高橋恵子さん



### 6年生からの意見文を基に、令和3年度の運動会プログラム変更！

本年度、6年生は1学期に、国語科「インターネットの投稿を読み比べよう」の単元で、共感を生む説得のポイントを使って意見文を書くという学習を行いました。

意見文を書くにあたり、6年生に、「運動会の競技で、コロナ感染拡大防止の為、全校リレーや応援合戦、ダンス、綱引きを実施するかどうか考えているので声を聞かせてほしい」と提案をしたところ、インターネットで調べたり、他の学年にアンケート調査をしたりしながら、どのような方法なら競技が実施できるかを考え、意見文を書いてくれました。どの文にも説得力があり、大人顔負けでした。

それらをもとに、夏休みに職員会をもち、本年度は、ダンス(表現)を行うことにしました。6年生の提案のおかげです。ありがとう。

今、運動会に向けて、1～3年生はよさこい踊りを、4～6年生はよさこいソーランを練習しています。また、低・中・高学年による競技の練習なども頑張っています。

Web掲載上、この部分は削除しています。

校長先生がおっしゃったように今はコロナ感染が心配で、できない競技があるかもしれないという意見もわかります。ですが、私達にはこれが小学校最後の運動会になるので、できるだけ多くの競技をしたいと思っています。その中でも私は、ダンス(表現)をしたいです。

なぜなら、最後の運動会にみんなと協力して来てくれた人にかっこいいところを見てもらいたいからです。「みんなの教育技術」というサイトでは、ダンスのときに起こる密について、順番を決めてじっしするという考えに、なるほどなと思いました。だから、この工夫を取り入れて行こうと思います。

次に、運動会は午前中だから、ダンス(表現)をする時間がないということについてです。ダンス(表現)をするために、去年行った競技と入れ替えるという工夫をすればいいと思います。例えば、玉入れと入れ替えたり、綱取り合戦と入れ替えてみてはどうでしょう。

私は順番を決めて密を防ぐことと、他の競技と入れ替えるという工夫をして、コロナ感染者の出ない、安全で楽しい思い出に残る運動会にしたいと思っています。



### 貴重なお米をいただきました。ありがとうございました。

先日、8月に5年生が稲刈りをしたお米を、国分地域の田内さんが持ってきていただきました。ありがとうございました。今後、この貴重なお米をどのように有効に活用させていただくか、5年生が中心となって考えていく予定です。

